

Madrid ,18 de abril de 2017

Estimadas familias,

El próximo viernes 12 de mayo celebraremos todos juntos la festividad de San Isidro en el patio de nuestro colegio con una verbena castiza. Todos los alumnos podrán venir vestidos desde sus casas por la mañana. Este día los alumnos de infantil vendrán sin desayuno ni mochilas; la tutora dará galletas a los alumnos en el recreo.

La fiesta comenzará a partir de las 14.40 h. y finalizará a las 16.00 h. Procederemos del siguiente modo: La entrada al colegio por la tarde se realizará como un día normal. Los padres, sin salir del recinto escolar, se colocarán en las pistas como si hubiese finalizado la jornada esperando a que salgan al patio todos los alumnos.

Por la seguridad de nuestros alumnos, las puertas de acceso al colegio quedarán cerradas a las 14. 45 h. A partir de esta hora no podrán entrar/salir del recinto escolar.

Cumplimenten el **APARTADO A** de esta circular tanto si van a acompañar a su hijo durante la verbena como si no lo van a hacer y **entréguenla al tutor hasta el lunes 24 de abril** Los tutores realizarán, antes del inicio de la verbena, la entrega de alumnos tal y como se hace habitualmente. Los padres que indiquen que no van a acompañar a sus hijos, estarán acompañados por su tutor/a en todo momento.

Durante este tiempo (una hora aproximadamente), podremos participar libremente en una serie de actividades. En una próxima circular informaremos más detalladamente de este aspecto.

Para poder llevar a cabo esta fiesta que hemos planificado, es necesaria la colaboración de padres hasta un máximo de 60 personas. Todos los interesados ayudarán a dinamizar los diferentes juegos/actividades que hemos preparado. Si esta es su elección, no podrán acompañar a sus hijos durante la fiesta pero harán posible la verbena castiza. *Sólo en este caso* cumplimenten el apartado que aparece en la parte posterior de esta hoja y ***entréguenlo al tutor antes del lunes 24 de abril (APARTADO B)***.

Si hay un exceso de participación de padres, el martes 25 de abril, se sortearán 60 plazas entre todos los voluntarios. El miércoles 26 publicaremos el listado de participantes en la página web y en el tablón del centro. Todos los seleccionados, quedarán convocados a una reunión informativa el miércoles 3 de mayo a las 16:15h. El punto de encuentro será el **hall de conserjería**. En esta reunión explicaremos con detalle cómo se llevará a cabo la verbena.

Por último, los padres interesados en la decoración de carteles y pancartas pueden apuntarse también. Si esta es su elección, comuníquese **al tutor** a través de esta nota **hasta el lunes 24 de abril**; quedaremos el martes 25 de abril a las 9.15 h. en el hall del colegio (**APARTADO C**)

Esperamos que esta actividad recreativa que hemos preparado con tanta dedicación y esmero, sea del agrado de toda la comunidad educativa.

Reciban un cordial saludo

Claustro de profesores.

IMPORTANTE: POR FAVOR, ENTREGUE ESTA CUARTILLA AL TUTOR HASTA EL LUNES 24 DE ABRIL

APARTADO A. DEBE SER CUMPLIMENTADO POR TODAS LAS FAMILIAS

Autorización de recogida de alumno para la fiesta castiza:

D/D^a _____

SI

NO

acompañaré a mi hijo/a _____ de _____ curso el viernes 12 de mayo durante la fiesta castiza que se va a llevar a cabo en el patio del cole a partir de las 14.40 h. En caso afirmativo, volveré a dejarle con el tutor en el lugar establecido como un día de salida normal a las 15.45 h.

Fdo.

APARTADO B. SÓLO LOS QUE QUIERAN COLABORAR EN LOS JUEGOS

Solicitud para participar como colaborador en los juegos de la verbena castiza:

D/D^a _____ padre/madre de _____ alumnos de _____ curso, con n° de tlfno _____ estoy interesado en participar como colaborador en los juegos de la verbena castiza. He leído y entendido que el día 26 de abril se publicarán las listas definitivas de colaboradores y el día 3 de mayo será la reunión informativa.

Fdo.

APARTADO C. SÓLO LOS QUE QUIERAN DECORAR EL COLEGIO

Solicitud para colaborar en la decoración del centro a partir del martes 25 de abril a las 9.15 en hall de secretaría del colegio

D/D^a _____ padre/madre de _____ alumnos de _____ curso, con n° de tlfno _____ estoy interesado en participar en la decoración del centro haciendo pancartas y carteles.

Fdo.